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令和４年度第１回東大和市社会教育委員会議のまとめ 

 

１ 日  時： 令和４年４月１９日（火）午前１０時～午前１１時２０分 

 

２ 場  所： 市役所会議棟第６会議室 

 

３ 出席委員： 荒川進、大月孝彦、外池武嗣、森脇千春、村山和子、杉本誠一、柳澤明 

（７人） 

 

４ 事 務 局： 小俣教育部長、高田生涯学習課長、伊藤中央公民館長、浴中央図書館長、

石井主任、山口主任、村田（会計年度任用職員）（７人） 

 

５ 内  容： 議題（１）令和４年度社会教育関係課予算の説明について 

        議題（２）令和４年度東大和市社会を明るくする運動における推進委員 

選出について 

        議題（３）その他 

 

６ 公開・非公開： 公開 

 

７ 傍聴者数： １人 
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○荒川議長 ただ今より、令和４年度第１回東大和市社会教育委員会議を開催いたします。よろしくお

願いいたします。議題に入る前に、傍聴許可願が提出されておりますので、ここで傍聴の許可について

お諮りいたします。本日の会議について、傍聴を許可することにご異議ございませんか。ご異議なしと

認め、傍聴を許可します。 

～傍聴人が入室～ 

○荒川議長 議題に入る前に、お手元の資料の確認をさせていただきます。事務局お願いします。 

○山口主任 それでは、資料の確認をさせていただきます。まず、１枚目が、本日の会議の次第でござ

います。続きまして、資料１が「令和４年度社会教育関係課予算説明資料」です。資料２が「令和４年

度東大和市社会を明るくする運動における推進委員選出について（依頼）」です。資料３が「令和４年度

東京都市町村社会教育委員連絡協議会定期総会について」です。資料４が「令和４年４月１日付け組織

改正について」です。その他配布資料として、提言提出に係る鑑文等資料一式、東大和市生涯学習生涯

スポーツ推進計画（中間年の点検・確認版）（令和４年～令和８年度）、人権啓発学習資料「みんなの幸

せをもとめて」となっております。 

 

議題（１）「令和４年度社会教育関係課予算の説明について」 

○荒川議長 それでは、次第に沿って進めます。議題（１）令和４年度社会教育関係課予算の説明につ

いて、本日は教育部長及び社会教育の関係課長が出席しておりますので、説明をお願いします。 

○小俣教育部長 それでは、令和４年度の予算についてご説明いたします。詳細につきましては、後ほ

ど担当課長から説明いたしますので、私からは、全体的な話をさせていただきます。東大和市の令和４

年度予算につきましては、３月１４日の議会最終日に議決され、新年度予算としてスタートしたところ

であります。説明資料といたしましては、市の全体的な予算がわかる円グラフに加え、各課の新年度予

算の特徴をまとめた資料と、各課の事業ごとに令和３年度との比較した資料をご用意しましたので、よ

ろしくお願いします。１ページをご覧いただきたいと思います。上の表ですが、東大和市の一般会計歳

入・歳出予算額は、円グラフ３つ縦に並んでいる一番下の左側にありますとおり、全体で３３０億６，

２００万円であります。令和４年１月１日現在の人口が８万５，２８５人ですので、１人当たり３８万

７，６６５円となっています。歳入も歳出も同じ金額でありますが、この額は前年と比較して、約１３

億円、率にして、約４％の増となっております。一番上の円グラフでありますが、令和４年度の歳入の

内訳を示す円グラフでありまして、一番多いのが「国・都からの支出金」の３７．９％、２番目が「市

税」の３６．８％、３番目が「地方交付税等」の１４．１％等となっています。真ん中の円グラフは歳

出の内訳でありまして、教育費は民生費、総務費に次ぐ割合で、全体の８．７％、２８億８９，４４万

５千円であります。この教育費の内訳が一番下の円グラフでありまして、社会教育費は、教育総務費に

次ぐ２番目で２３．８％、右側凡例の上から４番目の６億５，２５７万７千円となっています。続きま

して、２、３ページでありますが、こちらは、後ほど各課長からそれぞれ新年度予算の特徴を説明する

際にご覧いただきますので、４ページをご覧いただきたいと思います。令和４年度の社会教育関係課の

歳入予算でありますが、生涯学習課、中央公民館、中央図書館の合計は、７０８万２千円でありまして、

この金額は、昨年度の６９０万９千円と比べ、１７万３千円の増額で、率にして２．５％の増となって

おります。続きまして、５ページをご覧いただきたいと思います。社会教育関係課の歳出予算でありま

す。表の上から２番目に「総務費」の記載がありますが、４月１日付けの組織改正により、市民会館に

関わる事務が生涯学習課に移管されましたので、その予算額といたしまして、さらにその２つ下の生涯

学習課（市民会館関係）の欄に、１億３，５１９万４千円の記載をいたしました。その下の教育費につ
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きましては、従来のとおりでありまして、教育費２８億８，９４４万５千円のうち、人件費を除いた社

会教育関係課予算は、５億１，１６１万９千円となっております。その下の欄は、それぞれ各課ごとの

金額となっております。次の６ページから１１ページまでは、各課の予算の詳細になっていますので、

詳細は各課長からご説明申し上げます。最後に１２ページをご覧ください。新型コロナウイルス感染症

対策事業費（繰越明許費）であります。内容でありますが、新型コロナウイルス感染症の対策に係る必

要経費を令和４年３月の議会の中で補正予算によりコロナ対策費を措置しました。この予算につきまし

ては、この４月以降にその予算を執行してまいります。具体的な内容としましては、各課で抗菌仕様の

机やいすを購入したり、トイレの改修工事・自動水洗化工事をいたしまして、利用者の皆様の感染拡大

防止に努めてまいります。簡単ですが、私からは以上です。高田生涯学習課長から順次説明をいたしま

すので、よろしくお願いします。 

○荒川議長 それでは、生涯学習課長より説明をお願いします。 

○高田生涯学習課長 あらためまして、おはようございます。生涯学習課長の高田でございます。私、

高田のほうからは、社会教育関係課予算のうち、生涯学習課に係る部分につきまして、ご説明をさせて

いただきます。資料は、２ページをお開きください。これから、令和４年度におけます生涯学習課の特

徴的な事業につきましてご説明させていただきますが、はじめに、課の名称等の変更につきまして、ご

説明申し上げます。令和４年４月１日付け組織改正により、課の名称が、「社会教育課」から「生涯学習

課」に変更となりました。また、係につきましては、これまで、「生涯学習係」と「郷土博物館」の「２

係」でありましたが、４月からは「生涯学習係」、「スポーツ推進係」、「郷土博物館」の「３係」となり、

これまで、市長部局で所管しておりました「市民会館（ハミングホール）に関する事務」が、教育委員

会に移管され、「生涯学習係」において事務を執ることとなりました。社会教育委員会議につきましては、

所管課が「生涯学習課」と変更とはなりますが、引き続き「生涯学習係」で事務を執らせていただきま

すので、よろしくお願いします。それでは、特徴的な事業について、ご説明申し上げます。はじめに、「生

涯学習課」①といたしまして、「平和文集の印刷製本」６３万８千円であります。こちらの平和文集であ

りますが、毎年８月、平和事業の一環として、広く市民等から「戦争体験記」、そして、市内小中学校、

児童、生徒から「戦争と平和についての作文」をお寄せいただき、Ａ５サイズの冊子を発行していると

ころであります。平和文集につきましては、これまで、本庁舎内の印刷室で印刷及び製本を行ってきた

ところでございますが、機械の老朽化に加え、印刷製本に係る工期や事務量などを総合的に勘案し、「印

刷」と「製本」を委託により実施することといたしましたことから、必要となる経費を新規で計上した

ものであります。次に、②といたしまして、「旧日立航空機株式会社変電所オリジナルグッズの制作」１

７万１千円であります。こちらは、保存、改修を終えた旧日立航空機株式会社変電所のオリジナルグッ

ズとして、変電所をモチーフとした「クリアファイル」を作成するものであります。令和４年度に１，

０００枚作成し、初年度（令和４年度）に５００枚の販売を見込むものでありますが、変電所保存等の

募金（寄附）を上乗せし、販売することが検討できれば、高い事業効果が得られるものと考えていると

ころであります。次に、③といたしまして、「（仮称）東京街道運動広場管理棟新築工事実施設計委託」

４２９万円であります。「（仮称）東京街道運動広場」につきましては、東京都が整備を行うものであり

ますが、市は、運動広場の整備にあわせて、倉庫とトイレを併設した、大きさ１００平方メートル程度

の管理棟の整備を予定しており、令和３年度の基本設計に続き、令和４年度に実施設計を行うものであ

ります。特徴的な事業、④「所管する施設における改修工事等」１億２，２２９万５千円でありますが、

生涯学習課が所管いたします「市民会館」、「市民体育館」、「郷土博物館」について、施設の老朽化に対

応するため、改修工事費等、必要な経費を計上したものであります。内訳でありますが、市民会館にあ
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っては「空調機器の更新工事に係る実施設計」と「中水加圧ポンプユニット更新工事」を、市民体育館

にあっては「空調熱源設備の更新工事に係る実施設計」と「屋上防水及び外壁改修工事」を、郷土博物

館にあっては「中央監視盤更新工事」と「空調設備の更新工事に係る実施設計」を行うための経費であ

りまして、金額につきましては、それぞれ記載のとおりであります。次に、４ページをご覧ください。

令和４年度の歳入予算総括表であります。主だった項目といたしまして、令和４年度、新たに計上した

予算、増減額が大きい予算について、説明させていただきます。はじめに、令和４年度、新たに計上し

た予算であります。生涯学習課（社会教育・博物館関係）の項、上から５段目、「市製作物売払収入」８

万５千円でありますが、先ほど、特徴的な事業のところでご説明いたしました「旧日立航空機株式会社

変電所のオリジナルグッズ」「クリアファイル」の販売収入として、８万５千円を見込むものであります。

次に、増加額の大きい予算といたしまして、生涯学習課（社会教育・博物館関係）の項、一番下、「多摩・

島しょ広域連携活動助成金」２８６万２千円、令和３年度と比較して、１６万９千円の増額であります。

こちらの事業は東村山市と共催で行っております「地域の戦争・平和学習及び広島派遣事業」に係る東

京都市長会からの助成金を計上したものでありますが、１６万９千円の増額の主な理由は、事業完了時

に作成している報告冊子について、印刷製本費が増加したことによるものであります。次にページが変

わりまして、６ページをご覧ください。令和４年度の歳出予算総括表であります。歳出につきましても

歳入と同様、主だった項目について、説明させていただきます。はじめに、生涯学習課（市民会館関係）

であります。市民会館関係の１億３，５１９万４千円は、市長部局からの事務の移管に伴い、令和４年

度、教育委員会予算として新たに計上した予算でありますが、指定管理委託料、用地借上料の経費に加

え、特徴的な事業でご説明申し上げました「空調機器の更新工事に係る実施設計」と「中水加圧ポンプ

ユニット更新工事」に係る経費を計上したものであります。次に、生涯学習課（社会教育・博物館関係）

の項をご覧ください。はじめに、「（社会教育・博物館関係）」の一番上「社会教育事務費」についてであ

ります。令和４年度の予算額は４９３万３千円で、令和３年度の予算額４７１万４千円と比較し、予算

額が２１万９千円増額となっておりますのは、会計年度任用職員の報酬単価の増額改定、及び、報酬単

価の改定に伴う社会保険料等の増加によるものであります。次に、「平和事業費」、予算額は５６０万８

千円で、令和３年度と比較して、２４２万９千円の増額であります。増額の主な理由でありますが、大

きく次の２点であります。まず、理由の１点目であります。特徴的な事業でご説明申し上げましたとお

り、「平和文集の印刷製本」を委託により実施することとしたこと。次に理由の２点目であります。令和

３年度、「平和市民のつどい」につきましては、「東京２０２０パラリンピック競技大会の聖火リレーミ

ニセレブレーション」と同日に開催することとし、「会場設営委託料」をオリンピックに関する事務を所

管しておりました企画課で計上しておりましたが、当該事業の終了に伴い、令和４年度については、生

涯学習課において予算を計上することになったことによるものであります。次に、「文化財保護・保存事

業費」をご覧ください。予算額は５３８万５千円で、令和３年度と比較して、２，７４２万８千円の減

額であります。減額の主な理由ですが、２か年かけて実施してまいりました変電所の保存、改修工事が

令和３年度で完了したことによるものであります。次に、「郷土博物館管理費」、予算額は４，９０６万

３千円で、令和３年度と比較して、２，２２３万円の増額であります。増額の主な理由ですが、特徴的

な事業でご説明申し上げましたとおり、「施設の老朽化に伴い不具合が生じている空調設備の更新に係る

実施設計」などに係る経費を、新規で計上したことによるものであります。続きまして、生涯学習課（体

育関係）の項をご覧ください。一番上、「スポーツ推進委員活動費」、予算額は３８０万６千円でありま

す。令和３年度と比較し、２０万９千円増額となった主な理由でありますが、スポーツ推進委員の被服

貸与（ユニフォーム）を偶数年度に行っており、令和４年度が貸与の年に当たりますことから、係る経
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費を計上したことによるものであります。次に、「スポーツ振興事業費」、予算額は１，０３４万１千円

であります。令和３年度と比較し、３４２万２千円の減額でありますが、令和３年度に単年度で実施い

たしました「スポーツ振興等事業」が皆減となったこと、及び、行政改革の一環により、全庁的に行っ

た取組の中で、ふれあい市民運動会の実施内容等を大きく見直すこととしたことによるものであります。

次に、「体育施設運営費」でありますが、予算額は１億８，５１７万３千円で、令和３年度と比較し、７，

９８７万２千円の増額であります。増額の主な理由でありますが、特徴的な事業でご説明申し上げまし

たとおり、市民体育館の施設の老朽化に伴い不具合が生じている空調熱源設備の更新に係る実施設計、

それから市民体育館屋上の防水及び外壁改修工事に係る経費を新規で計上したことによるものでありま

す。次に、７ページから９ページをご覧いただきたいと思います。７ページから９ページにかけまして

は、ただ今、歳出予算の総括で説明をさせていただきました内容を、より詳細に説明した資料となりま

す。表の右側には、先に説明をさせていただきました２ページの特徴的な事業における数字を、○で囲

んだアラビア数字で記載させていただきました。最後の説明となります。１２ページをお開きください。

新型コロナウイルス感染症対策事業費（繰越明許費）であります。繰越明許費は、年度内に支出を終え

る見込みがない予算を、翌年度に繰り越して使用するものであり、令和３年度（３月補正）において成

立した予算を令和４年度において執行するものであります。生涯学習課の項をご覧ください。市民会館、

郷土博物館、市民体育館それぞれに、消耗品費と備品購入費がございますが、新型コロナウイルス感染

症対策として、消毒液スタンド、抗菌・抗ウイルス仕様の机や椅子、飛沫感染予防対策パーテーション、

空気清浄機等を整備するため、必要な予算を計上するものであります。購入を予定しております消耗品、

物品等につきましては、内容が多岐にわたりますことから、説明を省略させていただきます。以上、簡

単ではございますが、社会教育関係課予算のうち、生涯学習課に係る部分につきまして、ご説明をさせ

ていただきました。生涯学習課からの説明は以上となります。 

○荒川議長 続きまして、中央公民館長より説明をお願いします。 

○伊藤中央公民館長 はじめに、現在、中央公民館を含む市内５館の公民館では、消毒、換気等、新型

コロナウイルス感染症予防対策に注意を払いながら、運営しております。それでは、資料３ページ、各

課における特徴的な事業「中央公民館」をご覧ください。①につきましては、中央公民館ホールトイレ

について、誰でもトイレ設置等の改修工事を行うものであります。この工事に関しては、関係部署と連

携し工事を進めてまいります。②につきましては、開館５０周年を迎えた公民館の記念誌を作成するも

のであります。４ページ歳入予算総括表をご覧ください。令和４年度歳入予算額につきましては、中央

公民館関係、公民館使用料、電子複写機使用料、印刷機使用料、電話使用料といたしまして、７４万７

千円であります。６ページ歳出予算総括表の中央公民館関係欄をご覧ください。令和４年度歳出予算額

につきましては、５館合計といたしまして６，８４３万１千円で、昨年に比べ１２５万５千円の増額で、

率にして１．９％の増となっております。主な増額理由といたしましては、中央公民館ホールトイレ改

修工事を行うことによるものであります。１０ページをお開きください。中央公民館関係歳出事業費別

内訳をご覧ください。各館別の歳出予算額であります。中央公民館事業費は４，０５７万５千円で、前

年度と比べ１，５８５万７千円の増額であります。南街公民館事業費は２９２万４千円で、前年度と比

べ１４万９千円の減額であります。狭山公民館事業費は１，３０５万３千円で、前年度と比べ１，４４

１万７千円の減額であります。蔵敷公民館事業費は９１０万７千円で、前年度と比べ１７万７千円の増

額であります。新堀地区会館で行う公民館事業費は１３万３千円で、前年度比８千円の減額であります。

上北台公民館事業費は２６３万９千円で、前年度と比べ２０万５千円の減額であります。中央公民館関

係歳出事業費別内訳の右側①、②については、先ほど資料１でご説明いたしました、事業費を示したも
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のであります。なお、南街公民館、上北台公民館につきましては、管理は地域振興課市民センター係の

業務となり、管理費は地域振興課で予算計上しております。その他、予算額の詳細につきましては、後

ほど資料をご確認ください。公民館に係る予算説明は以上であります。よろしくお願い申し上げます。 

○荒川議長 それでは、中央図書館長より説明をお願いします。 

○浴中央図書館長 続きまして、中央図書館の予算についてご説明をいたします。資料３ページにお戻

りいただきたいと存じます。中央図書館の特徴的事業につきましては２点挙げさせていただいておりま

す。１点目につきましては、「桜が丘図書館及び清原図書館の指定管理委託料」でありまして、予算は５，

５９２万８千円でございます。令和４年４月１日から桜が丘図書館及び清原図書館に指定管理者制度に

よる運営を開始しております。指定管理者は「株式会社図書館流通センター」で、指定期間は令和４年

度から令和８年度までの５年間でございます。２点目は、「第三次東大和市子ども読書活動推進計画」の

策定でございます。こちらは予算を伴わない事業です。平成３０年３月に策定した「第二次東大和市子

ども読書活動推進計画」が令和４年度をもって計画期間満了となりますことから、第三次計画を策定す

るものであります。歳入についてでございます。資料４ページをお開きください。中央図書館は１番下

にございます。２科目ありまして、１つ目の電子複写機の使用料は令和３年度より４万８千円の減とな

っております。これまでは、中央図書館のほか、桜が丘図書館及び清原図書館の３館分合わせた金額を

計上しておりましたが、令和４年度から桜が丘図書館と清原図書館が指定管理者による運営となり、電

子複写機使用料は指定管理者の収入となるため市の歳入としては減額になるものです。それから、もう

１科目は資料弁償金になります。こちらは図書館が貸し出した資料等を何らかの理由で紛失ですとか、

あるいは破損してしまった場合に、購入時の金額を弁償金としてお支払いいただくことがございます。

そのような場合に備えまして、科目を存置しているというものになります。続きまして、歳出でござい

ます。１１ページをご覧ください。図書館関係の予算の合計は、表の一番下にございますが、１億６千

万５千円で、前年度と比べて４，２０６万７千円、率にして３５．７％の増となっております。令和３

年度以前は中央図書館管理費から清原図書館事業費までの４事業費でしたが、地区図書館への指定管理

者制度導入に伴い、桜が丘図書館事業費及び清原図書館事業費が廃止となりました。しかし、桜が丘図

書館事業費と清原図書館事業費のうち、資料費につきましては、市が責任をもって収集するという方針

により、中央図書館事業費に組み替えております。中央図書館管理費につきましては、表の一番上にご

ざいますが、予算額が１億２，４４０万千円で、前年度に比べて４，５４５万７千円、率にして５７．

６％の増となっております。こちらの主な理由は、特徴的事業でご説明いたしました桜が丘図書館及び

清原図書館の指定管理委託料を計上したことによるものです。次に、中央図書館事業費につきましては、

予算額が３，５６０万３千円で、桜が丘図書館及び清原図書館分の資料費を中央図書館に組み替えたこ

と等により、前年度に比べて１，０５６万４千円の増となっております。桜が丘図書館事業費と清原図

書館事業費につきましては、先ほどご説明したとおり、指定管理者制度導入に伴い事業費を廃止してお

ります。図書館の説明は以上でございます。 

○荒川議長 ありがとうございました。質問等がありましたらお願いします。 

○大月委員 資料１の６ページ生涯学習課（体育関係）のスポーツ振興事業費の昨年と比べて３４２万

２千円の減額はふれあい市民運動会の実施内容等を見直すこととしたことによるとのことですが、見直

しとは、どのような内容のものですか。 

○高田生涯学習課長 ふれあい市民運動会につきましては、令和３年度まで概算で３００万円の予算措

置計上しておりましたが、令和４年度については１５０万円、約２分の１となっております。先ほども

話をさせていただきましたが、全庁的な行政改革の一環といたしまして、全部で９９事業が対象となり、
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その１つの項目として挙げさせていただいております。ふれあい市民運動会につきましては、これまで

の実行委員会等でもさまざまな意見等をいただいております。ブロック単位でやってきた部分がありま

して、よかった部分もいっぱいあろうかと思うのですが、時代に合ったようなふれあい市民運動会への

見直しをしてもらいたいなどの意見もございました。それから、新型コロナウイルス感染症の感染拡大

の影響を受けまして、その後も実行委員会を開催させていただいたのですが、どのような対策を講じた

としても、密を避けるような競技は難しいということで、今のままでは実施は困難だろうということで、

ここで大きく見直しをすることとなりました。内容については、これから実行委員会を、また始めてい

くのですが、その中で検討していくということであります。検討にあたりましては、既に市の方で関係

団体含めて様々な事業等がありますので、類似事業との統合ですとか、そういったことを含めて見直し

するということで考えてまいりたいと考えております。 

○柳澤委員 全体的なことで、市報によると積み立て基金が繰り入れることになったとあったのですが、

歳入予算のその他にあたるのでしょうか。 

○小俣教育部長 基金についてお答えのご用意ができていませんので、確認をいたしまして後日お答え

させていただければと思います。 

○荒川議長 公民館使用料が１９万円ありますが、現状どう言うものを使用料として計上しているので

しょうか。 

○小俣教育部長 営利目的など、本来の公民館の利用目的と違う場合にお金をいただいております。公

民館の有料化につきましては受益者負担の公平性ですとか、全庁的な動きの中で一昨年の９月に方針は

決定しておりますが、いつからかなどの詳細はコロナの関係でまだ決まっておりませんので、全庁的な

動きが出たときにはまた改めて詳細をご説明させていただきたいと考えております。本日のところは以

上の説明に留めさせていただきたいと思います。 

○荒川議長 ここで生涯学習課長以外の管理者の方々には退席していただきます。ありがとうございま

した。 

 

議題（２）「令和４年度東大和市社会を明るくする運動における推進委員選出について」 

○荒川議長 それでは、次の議題に移ります。議題（２）令和４年度東大和市社会を明るくする運動に

おける推進委員選出について、事務局より説明をお願いします。 

○山口主任 資料２をご覧ください。福祉推進課より、令和４年度東大和市社会を明るくする運動推進

委員会の推薦依頼が届いております。１枚目が依頼文で、２枚目以降推進委員会の会則となっておりま

す。会則第４条に基づき、社会教育委員より１人、選出するよう依頼されておりますので、今回の会議

で１人選出していただければと思います。 

○荒川議長 令和３年度から引き続き柳澤委員でよろしいでしょうか。 

○柳澤委員 はい。 

○荒川議長 それでは、柳澤委員にお願いしたいと思います。よろしくお願いいたします。それでは、

推薦委員の選出が決定しましたので、次の議題に移ります。 

 

議題（３）「その他」 

○荒川議長 それでは、議題（３）その他についてです。まずは事務局よりお願いいたします。 

○石井主任 その他として、事務連絡が２点ございます。１点目は、資料３についてでございます。資

料３をご覧ください。東京都市町村社会教育委員連絡協議会定例総会が令和４年４月２３日土曜日に開
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催される予定でございます。荒川議長、外池委員とともに出席する予定となっております。欠席される

方につきましては、２枚目の委任状へご記入いただき、会議終了後、事務局へご提出いただきますよう

お願いいたします。３枚目からは定期総会議案書でございます。ご確認お願いいたします。２点目は、

資料４についてでございます。令和４年４月１日付けの市役所内部の組織改正に関する資料でございま

す。資料４の３ページ目をご覧ください。部の名称が「社会教育部」から「教育部」へ変更となってお

ります。特に社会教育委員会委議を所管している課の名称が「社会教育課」から「生涯学習課」へ変更

となっておりますので、ご承知おきいただきますようお願いいたします。以上でございます。 

○高田生涯学習課長 事務局からもう１点よろしいでしょうか。市が策定した計画で、「東大和市生涯学

習・生涯スポーツ推進計画」というものがございます。こちら平成２９年度から令和８年度までの１０

年計画でありまして、中間年で見直す旨の記載がございます。中間年が令和４年度ということで、令和

２年度の後半ごろから審議会などを立ち上げて、見直しのための予算なども計上したのですが、新型コ

ロナウイルス感染症感染拡大の収束が見込めず、計画を見直そうにも、事業自体もほとんどできていな

い中で、計画見直しも困難であると結論に至りました。今までやってきた事業の振り返りというところ

で何もしないということは計画の管理上よろしくないというのがありまして、中間年の点検、確認とい

うところで見直しをさせていただきました。事務局内部の作成ではありますが、関係課に調査をかけて

まとめさせていただきましたので、本日机上に置かせていただきました。 

○荒川議長 その他について何かありますでしょうか。この後、提言を教育長のところへ正式に提出し

に上がっていきたいと思っております。この提言について１０年以上何度も提出してきましたが、提言

提出後、その効果について検証を行う機会が持てていないことが課題であります。つきましては正式に、

教育長との懇談会について相談したいと考えております。本日は、ありがとうございました。最後に、

副議長よりまとめをお願いします。 

○大月副議長 本日は令和４年度の予算の説明が詳しくありましたので、みなさん理解されたかと思い

ます。また、この後、教育長への提出がございます。 

○荒川議長 ありがとうございました。それでは、第１回東大和市社会教育委員会議を終了します。次

回の開催は、５月１７日（火）午前１０時からです。ありがとうございました。 


